

DECISION N° 14 /SNI/DG/DI/DAG/DAG.A/IAF1/ALM/23

PORTANT ATTRIBUTION DE LA LETTRE-COMMANDE OBJET DE LA CONSULTATION N°044/CGG/SNI/CIPM/23 ET SUIVANT LA RESOLUTION N°866/CA/SNI/23 DU 27 JUIN 2023 ET LA LETTRE N°0022/L/SNI/PCA/CAB/2023 DU 23 OCTOBRE 2023 RELATIVES AU RECRUTEMENT D'UN PRESTATAIRE POUR LA REALISATION DE L'ETUDE SUR L'APPROVISIONNEMENT EN MATIERE PREMIERE DE L'UNITE DE PRODUCTION DE BOIS - ENERGIE PAR CONVERSION THERMOCHIMIQUE DE LA BIOMASSE FORESTIERE DANS LA REGION DE L'EST

FINANCEMENT: BUDGET SNI - EXERCICE 2023

LE DIRECTEUR GENERAL DE LA SNI,

Vu le Décret n° 85/1177 du 28 août 1987 réorganisant la Société Nationale d'Investissement du Cameroun (SNI) ;

Vu le Décret n° 2003/251 du 17 septembre 2003 portant nomination du Directeur Général de la Société Nationale d'Investissement du Cameroun (SNI) ;

Vu le Décret 2004/275 du 24 septembre 2004 portant Code des Marchés Publics ;

Vu la Résolution N°780/CA/SNI/18 du 12 octobre 2018 portant modalités complémentaires de passation des marchés par la procédure de gré à gré ;

Vu la Résolution N°866/CA/SNI/23 du 27 juin 2023 donnant l'autorisation préalable au Directeur général de la SNI pour un marché au moyen de la procédure de gré à gré ;

Vu la lettre du PCA/SNI N° 0022/L/SNI/PCA/CAB/2023 du 23 octobre 2023 ;

DECIDE :

Article 1^{er} : L'entreprise dont le nom suit est déclarée adjudicataire de la consultation objet de la Résolution N°866/CA/SNI/23 du 27 juin 2023 et de la Lettre N°0022/L/SNI/PCA/CAB/2023 du 23 octobre 2023 relatives au recrutement d'un prestataire pour la réalisation de l'étude sur l'approvisionnement en matière première de l'unité de production de bois - énergie par conversion thermochimique de la biomasse forestière dans la région de l'Est du Cameroun.

Il s'agit de :

Description	Adjudicataire	Montant TTC en FCFA	Délai d'exécution
Etude sur l'approvisionnement en matière première de l'unité de production de Bois - Energie par conversion thermochimique de la biomasse forestière dans la région de l'Est du Cameroun	Agence Nationale d'Appui au Développement Forestier (ANAFOR)	22 490 550	03 mois

Article 2 : La présente Décision sera enregistrée et publiée partout où besoin sera.

Ampliations

- ARMP
- Pdu/SNI-SNI
- Entreprise attributaire
- Chrono

Société Anonyme à capital public
Située rue Many Ewondo
B.P. 423 Yaoundé - Cameroun
Capital Social : 26 134 830 000 F CFA
Tél.: (237) 222 22 44 22 - Fax : (237) 222 23 13 32
Courriel : sni@sni.cm - Site Web : www.sni.cm
N° Contr.: M12640000805P - RC/YAO/2006/B/1503

State Owned Public Limited Company
Located rue Many Ewondo
P.O. Box 423 Yaounde - Cameroon
Share Capital : 26 134 830 000 CFA F
Tel.: (237) 222 22 44 22 - Fax : (237) 222 23 13 32
Email : sni@sni.cm - Website : www.sni.cm
Tax ID N° : M12640000805P - RC/YAO/2006/B/1503

DECISION N° 14 / SNI/DG/DI/DAG/DAG.A/IAFA/ALM/23
AWARDING CONTRACTS RELATED
TO THE MUTUAL AGREEMENT CONSULTATION N° 044/CGG/SNI/CIPM/23
FOR THE CARRY OUT A STUDY FOR RAW MATERIAL SUPPLY TO A WOOD ENERGY
PRODUCTION UNIT BY THERMOCHEMICAL CONVERSION OF FORESTED BIOMASS
IN THE EASTERN REGION

FINANCING: SNI BUDGET – YEAR 2023

THE GENERAL MANAGER OF SNI

- MINDFUL OF** The decree N° 85/1177 of August 28th 1985 reorganizing Cameroon National Investment Corporation (SNI);
- MINDFUL OF** The Decree N° 2003/251 of September 17th 2003 appointing the General Manager of Cameroon National Investment Corporation (SNI);
- MINDFUL OF** The Decree N° 2018/355 of June 12th 2018, laying down the common rules for Procurements in Public Companies;
- MINDFUL OF** The SNI Procurement Guide adopted by the Board's Resolution N° 772/CA/SNI/18 of the October 12th 2018 meeting;
- MINDFUL OF** The Board Authorization N° 866/CA/SNI/23 of June 27th 2023 and later N° 0022/L/PCA/CAB/2023 of October 23rd 2023

HEREBY DECIDES

Article 1 The Mutual Agreement Consultation N° 044/CGG/SNI/CIPM/23 to carry out a study for raw material supply to a wood energy production unit by thermochemical conversion of forested biomass in the eastern region has been awarded to the National Forestry Agency (ANAFOR) P.O Box 1036 Yaoundé for a period of three months.

Article 2 This decision shall be published and communicated wherever necessary.

Copies :

- ARMP
- Pd/CIPM-SNI
- Chrono
- Archives.-



Le Directeur Général Adjoint
Ambroise ONDOA ONANA